

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.) in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Gott ist überall

2. Sonntag nach Trinitatis

Video - Kindergottesdienst am 21. Juni 2020



Für alle kleinen und großen Kinder haben wir wieder einen Kindergottesdienst als lustiges Puppentheater mit Pfarrer Herbert, dem Kirchenaffen, Gemeindebär und Jammerlappen gedreht.

In unserer 9. Folge „Gott in Steinbach“ stellt der Jammerlappen dem Kirchenaffen eine sehr schwierige Frage: Wer war eigentlich der erste Christ? War es Jesus?

Wer weiss es wohl? Ihr werdet sehen und hören, was der Kirchenaffe zu sagen hat und sich dabei alle Mühe gibt, die Frage richtig zu beantworten!

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!

Pfr. Herbert Lüdtke im Namen des
Kirchenvorstandes der
Ev. St. Georgsgemeinde
Steinbach (Ts.)

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!

Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank - IBAN:
DE89500617410100115878
BIC: GENODE51OBU

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

